

Fabiana Cacace compartió su música en Villa Mercedes, San Luis



La sanrafaelina Fabiana Cacace, conocida también como la “Hija de la tonada”, estuvo de visita en Villa Mercedes, San Luis, donde participó de un homenaje al autor y compositor Oscar Valles, uno de los fundadores de los Quilla Huasi. Durante el mismo fin de semana, tuvo una presentación en un local bailable.

El viernes 8 de julio tuvo lugar el homenaje a Oscar Valles en el teatro Molino Fénix de Villa Mercedes. “Ahí mi participación, junto a la de su hija Leandra (que es una grandísima amiga), fue de sorpresa, como también la de Vivi Ávila, otra mercedina hija de Raúl Ávila (otro juglar de la música de cuyo que estuvo también en el escenario). Fue hermosísimo lo que pasó, muy emocionante”, expresó y agregó que para ella fue maravilloso pues su padre, Mariano Cacace era fanático de Oscar Valles. “Cuando me invita a subir Leandra para cantar con ella junto a Vivi Ávila, estaba la imagen de ‘Cacho’ Valles con mi viejo, entonces cantamos el tema que tanto les gustaba a ambos y que fue composición de Oscar Valles. Eso entre otras tantas cosas que pasaron”, aseguró.

Por otra parte, el sábado fue su presentación en el local bailable “Don Miranda”, donde tuvo una vez más como anfitriona a Vivi Ávila. “Hicimos un espectáculo y fue hermosísima la noche, con un guitarrista de lujo que la acompaña a ella. Fue hermoso, mucha gente con historia, Villa Mercedes tiene mucha historia, entonces para mí fue emocionante porque no iba desde hace 20 años más o menos. La última vez fui con mi papá y mi tío al festival de la Calle Angosta, entonces necesitaba ir a sembrar nuevamente. Fue hermosísimo, me han recibido de una manera tan cariñosa que fue gratificante. Me han hecho sentir muy bien los mercedinos, estuve en un programa de televisión así que fue muy productiva esta ‘mini-gira’ por Villa Mercedes”, aseguró.

Algo que destacó, es que “se generó un vínculo que estaba necesitando”, con ese lugar por el que tantas personas tienen amor. Es por eso que incluso, Fabiana tiene pensado en lo que resta del año salir de la provincia de Mendoza, difundiendo su música en el resto de las provincias de Cuyo.